



Asociación Civil Religiosa R. C. 672
Virrey Liniers 42 – TE: 54 11 4180-9618
Ciudad Autónoma de Buenos Aires

TEMPLOS Y ESCUELAS ABIERTAS

Somos plenamente conscientes tanto del peligro que significa el COVID 19, como de lo delicado de la situación en que nos encontramos a causa de la presencia de la segunda ola. Sabemos que en ciertas ocasiones se precisan tomar determinadas medidas, pero no compartimos que los alumnos en general o los niños con discapacidad en particular, sean los responsables y quienes tengan que cargar con el mayor peso de éstas medidas, ni que las escuelas o los templos sean zonas de riesgo o de contagio. **No hay ningún indicador que afirme que así sea y justifique el cierre de los mismos.**

No podemos poner el foco del problema en la gente ni en actividades esenciales que están trabajando por la salud y el bienestar integral de la población. La OMS reconoce que el concepto de salud no se restringe a la ausencia de enfermedades de carácter biológico, sino que es el estado de completo bienestar, lo que implica el área emocional, psicológico, social y mental.

Tanto la Educación como la Fe están atendiendo esas necesidades básicas de las personas que llevan más de un año con un férreo “encierro”, restringiendo y limitando los vínculos familiares y sociales, con las lógicas consecuencias de desánimo y depresión que produce. La sociabilización en las escuelas, el recuperar los vínculo de los niños con sus amigos en los colegios, el mensaje de **fe y esperanza** que se trasmite desde cada púlpito a toda la familia, **son un fuerte antídoto contra los efectos colaterales del COVID19.**

Es un hecho que el problema no es la educación ni la fe: el problema es la falta de vacunas y el escaso porcentaje de población vacunada, especialmente los esenciales, los de riesgo y los ancianos. Por otro lado seguimos lamentando que personas jóvenes y otros con vínculos con el poder, accedan a la vacuna inescrupulosamente, impidiendo que un anciano o un personal de salud lo haga.

Alentamos al Sr. Presidente Dr. ALBERTO FERNANDEZ, a que ponga en valor la función de las Escuelas y de las Iglesias, dejando abiertas sus puertas y facilitando su función de apoyo social, emocional y espiritual. Seguro que tendremos una sociedad más fuerte para enfrentar este flagelo, si la Educación y la Fe como derechos constitucionales, no se restringen.

Por la Mesa Directiva de CONFEDERACIÓN EVANGÉLICA BAUTISTA

Pres. Pastor  HUGO MÁRQUEZ